



参観日(1.2年広島平和学習・3年東京修学旅行)発表会

5/30、各学年の校外行事を終え、学習した内容をまとめて発表会をしました。記録していた写真をしっかりと使い、調べたことをどう表現して相手に伝えるか、なかなか難しい課題に取り組みました。

1.2年生は、**広島**で学んだ原子爆弾や被害の大きさとともに、戦争の是非や平和について、自分たちの考えも盛り込みながら発表しました。



3年生は、**東京**修学旅行の2日目の班別活動を中心に発表しました。BGM付きのプレゼンに、楽しく巡ったようすが伝わってきました。先生の作ったプレゼンには、1・3日目の活動も含まれ、良い思い出となりました。全学年とも、生徒の司会進行で、よくがんばっていました。



PTA 人権教育講演会

2024年パリパラリンピックアーチェリー日本代表 **大江 佑弥** (おおえ ゆうや) 先生による講演会。

野球一筋だった人生から一転、脳出血で右半身に麻痺が残りました。この体で何かできることはないかとパラスポーツに興味をもち、アーチェリーにたどり着きました。日中は倉敷市の職員として仕事をし、その後、練習に時間を使う毎日。競技する楽しさや自身の夢に向かって、あきらめず、努力を積み重ねてきました。講演会の最後には、使用しているアーチェリーを触らせてもらい、手で弓を引くのにも相当の力が必要なのに、口を使って20mの距離から見事に風船を射貫きました(実際は50m)。生徒・保護者・教職員から「すごい」の声が聞こえてきました。生徒の素朴な質問にも答えていただき、2028年ロサンゼルスパラリンピックを目指している大江先生を、みんなで応援していこうと思いました。

